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地球温暖化防止、永続的なエネルギー確保へ！
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　○手賀沼花火大会中止へ　我孫子独自の花火大会検討！
　100年に一度の経済不況の影響もあり、
今年の手賀沼花火大会が中止となりま
した。柏市商工会議所が、「柏まつり」も
あり協賛金を集める事ができないことが
主な原因です。
　また、規模を小さくしても実行しようと
いう話もありましたが、手賀沼周辺全て
の警備は難しい、手賀沼花火大会のイ
メージも壊れてしまうので今回は見送っ
たほうがいいという意見がでたそうです。

　これに対して星野市長は最後まで手
賀沼花火大会の開催に意欲を見せまし
たが、来年は早くから実行委員会を立
ち上げて開催するということを確認する
ことになりました。

　現在、我孫子市では、８月下旬の「か
っぱ音頭」に併せた我孫子独自の花火
大会を考えています！

　手賀沼花火大会は手賀沼エコマラソ

ンと並ぶ、手賀沼浄化の象徴であり、昨

年は41万人が見物しました。花火大会

は年に一回、離れている家族・友人が

集まる機会になっていると聞いています。

　何としても花火大会が実現できる様に

努力していきますが、市民皆様方のアイ

デアや寄付金、ボランティア等も御願い

していく事になるかと思います。

　どうかご協力宜しく御願い致します！

　去る４月26日に、市議会会派の「緑政
クラブ」のメンバーで環境先進都市であ
るつくば市に太陽光発電施設の視察に
行ってきました。
　つくば市では、児童館に太陽光発電
システムが設置され、現在、どれくらい
の発電がされているのか、一目で分か
る様になっています。また、売電によっ
て、年間8万円ほど収入があるそうです。
　我孫子市内においては、「第三小学
校」「ふれあい工房」「ふさの風」に
１０ｋｗの太陽光発電システムが設置さ
れていますが、市の計画では、平成２２

年度までに市内で４０ｋｗを目標として
いますが、予定が立っていません。
　また、政府は「スクールニューディー
ル構想」で全国の小中学校に太陽光
発電を取付ける事を予定していますの
で、我孫子市でも先駆けたいものです。
　大変厳しい財政状況下で予算をつけ
るのは難しいのですが、地球環境を考
えた政策として強く主張していきます！
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　＜初期症状＞
発熱（38度以上）、咳、喉の痛み等、季節性イ
ンフルエンザと同様の症状があります。
　感染拡大防止の為に、以上のような症状が
出ましたら、医療機関には行かずに、まず、保
健所に電話して下さい！

＜電話窓口＞松戸健康福祉センター（24時間）
　　TEL:047-361-2121
　      ：047-361-2139

　４月30日に我孫子市は、メキシコでの新型イ
ンフルエンザ発生を受けて、市長を本部長と
する「新型インフルエンザ対策本部」が設置さ
れました。また、市内に４万枚のビラを撒いて
市民に注意を呼びかけています。
　国内でも、神戸の渡航経験の無い高校生の
発症が見つかってから300人以上の感染が報
告されております。ただ、今回の新型インフル

　す。
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＜我孫子市議会議員甲斐俊光　議会レポート＞
　　新型インフルエンザ国内拡大！

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への意見を御寄せ下さい！！市政への意見を御寄せ下さい！！↓↓

■ゴーヤのつるをネットに這わせて、窓に入る直射
日光を防ぐグリーンカーテンに取り組んでいます。２
〜３度室内温度が低くなる効果があると言うことで
すし、美味しいゴーヤの収穫も楽しめます！市役所
や市内の全小学校でもグリーンカーテンをやってい
ますが、まずは自らやってみないと、その効果も分
かりません。「隗（かい）より始めよ。」です！
■システム上の問題があり、我孫子市では５月２日
から定額給付金の現金給付が行われました。町村

一寸一言 ではありましたが、１０万人以上の市では初めての
試みでマスコミの取材も多くありました。＠５月２日の
給付初日には、４５００世帯、約７０００人が市役所本
庁舎に並び、２時間程度待つこともありました。５月
末まで現金給付を受け付けましたが、市内で約半
分の世帯が現金給付を受けたそうです。やはり、口
座振込より現金を貰った方が有り難みがあります。皆
さん、我孫子で使いましたか？
　　　　　　　　　　
　＊毎日更新のブログが携帯で
　　　見られます→→→

○「活動ブログ」365日更新中！○

我孫子市職員、議員のボーナス削減へ！
　これによる歳出の影響額の合計は、
　■一　般　職…８１，９３９（千円）
　■特　別　職…　　　５７１（千円）
　■市議会議員…３，０５３（千円）
　◎計…８５,５６３（千円）の財政削減効
果になります。

　民間企業の給料も削減され、今年度の
市の市税収入も大幅に減ることが予想さ
れていますから、人件費削減は致し方な
いことだと感じています。

エンザは、感染力は強いですが、弱毒性と言
われ、季節性インフルエンザと同様の対応が
求められています。
　＜予防＞
マスクをする/うがいをする/しっかりと手を洗う

　　5/25に臨時議会が開催され、我孫子市
役所の一般職職員、特別職職員、そして
我孫子市議会議員の６月期末手当等の
減額案が賛成多数で可決されました。　
　これは、経済危機を受けて、民間の給
与が落ち込むことを予想した人事院勧告
に基づいて、６月の期末手当（ボーナス）
の０．２ヶ月分を減額する条例案です。
　この時期の減額は珍しいのですが、12
月に減額すると額が大きくなる事が予想
されるので踏み切ったそうです。
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